

Funcas prevé un aumento bruto de 7.000 afiliados en septiembre

- **La cifra equivale a un incremento de la afiliación de 27.700 en términos desestacionalizados**

Madrid, 3 de septiembre de 2019.- El mercado laboral mantiene la tendencia a la ralentización observada desde comienzos de año, en línea con la evolución de la economía. En agosto, el número de afiliados a la Seguridad Social se redujo en 213.000, superior al descenso medio registrado en los meses de agosto desde el inicio de la recuperación. Según cifras desestacionalizadas por Funcas, la afiliación aumentó en casi 28.000 personas, registro que, aunque mejor que el de julio, confirma la desaceleración.

Para septiembre Funcas prevé un aumento bruto de la afiliación -sin tener en cuenta a cuidadores- de 7.000, equivalente a 27.700 en términos desestacionalizados. “El resultado final para el conjunto del tercer trimestre sería un descenso intertrimestral de la afiliación de 3.000, la primera tasa negativa para este trimestre desde 2012. Corrigiendo la estacionalidad, se produciría un incremento sobre el trimestre anterior de 76.000, el más bajo desde el inicio de la recuperación”, explica Funcas.

El mes pasado se intensificó la desaceleración en los afiliados indefinidos, mientras que los temporales aceleraron su crecimiento.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).